
（様式第４号） 上田城南地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田城南地域協議会

２ 日 時 平成２７年１１月１９日 午前９時３０分から午後１２時まで

３ 会 場 城南公民館 ２階 多目的ホール

４ 出 席 者 青島委員、荒井会長、石井信子委員、石井真奈美委員、井出委員、上原委員、内山

委員、大久保委員、河野委員、新谷委員、関委員、田中委員、西澤委員、牧野委員、

増澤委員、宮下委員、宮本委員、柳澤委員、山﨑委員

５ 市側出席者 池田地域振興政策幹、北沢市民参加・協働推進担当係長、樋口市民参加・協働推進

担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２７年１１月２４日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

(１)意見書について

・第 1部会（地域交通の利便性について）、第 2部会（これからの子育てについて）、

第 3部会（シニアの安全・安心なまちづくりについて）の部会長より意見書について発表

・以下、意見交換

（委員） 第 3部会（シニアの安全・安心なまちづくりについて）の中に、高齢者の認知症で徘徊という

問題の提起と対策を付け加えてもらいたい。

（委員） 部会の中でも高齢者の問題が他にも出たが、調査等間に合わず今回は災害時要支援護者登録制

度を中心に提言していくということになった。

（委員） 要支援護者情報の共有について、他の自治体の先進事例を取り上げてもらいたい。

(事務局) 第 1部会と第 3部会で重複している部分があるので、双方で協議して方向性を決めてほしい。

（委員） 第 1部会と第 3部会で調整を図ってもらい、高齢者に関することは第 3部会、交通に関するこ

とは第 1部会に記載するべきではないか。

（委員） 第 3部会で地域の高齢者支援対策を考えてもらっているが、要援護者の中にはケアマネージャ

ーがついている方もいる。ケアマネージャーの多くは、地域にどのような支援があるのかという

ことを把握できていないので、地域支援の考えをケアマネージャーにも伝える仕組みがあると登

録制度などの声かけをしやすいと思う。



(２)その他

・事務局から第 3回わがまち魅力アップ応援事業の結果について報告

4 次回の開催予定

12 月 17日(木)場所：城南公民館 2階 多目的ホール 午前 9時 30 分から

1月 21 日(木)場所：城南公民館 2階 多目的ホール 午前 9時 30 分から

5 閉会


